



**Nota de Prensa N.º 052-2015 /JAO-CR**

## **ACEPTAR LA PREPOTENCIA DE CERRO VERDE ES AUMENTAR LA DEUDA DEL GOBIERNO REGIONAL**

**\*AUTORIDADES DE AREQUIPA DEBEN EXIGIR SUSCRIPCIÓN DE CONVENIO MARCO**

El Congresista JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ sostuvo que el desplante de Sociedad Minera Cerro Verde a las autoridades de Arequipa al rechazar el pedido de otorgar aportes económicos para la realización de obras era previsible y lo habíamos advertido; asimismo, representa el fracaso del estilo mendicante de las autoridades en sus pedido a Cerro Verde.

Asimismo, Apaza Ordóñez, dejó claramente establecido que aceptar el capricho de Cerro Verde (aportes por "obras por impuestos") simplemente es prestarse al juego de los intereses de la minera que difundirá, ante la población, la imagen que está contribuyendo para las obras de desarrollo de Arequipa, cuando la realidad es diferente.

En efecto, Justiniano Apaza, sostiene que el mecanismo de "Obras por Impuestos" simplemente es un préstamo a cuenta de los impuestos que le corresponde pagar a la empresa y que el Gobierno central descuenta el 100% del costo de la obra de los pagos del Impuesto a la Renta (hasta por el 50%) declarados por las empresas anualmente, hasta en 10 años, y que tienen 2% de revaluación (interés) anual por el saldo no pagado.

Es decir, es un gran negocio para las empresas que promueven este mecanismo: Mejoran su imagen ante la población y ganan 2% al año, por el saldo del préstamo, durante 10 años, sentenció Apaza Ordóñez.

Apaza Ordóñez recordó que, a partir del 2014, el Gobierno Regional está pagando la deuda a las empresas Backus, Interbank y Southern Perú (30 millones de soles anuales, en promedio, de acuerdo al canon asignado al Gobierno Regional), por el préstamo para la ejecución del Puente Chilina. En consecuencia, aceptar esta modalidad es, simplemente, seguir endeudando al Gobierno Regional y, de ser el caso, los gobiernos locales, afectando seriamente las posibilidades de inversión posteriores.



Por ese motivo, el congresista Justiniano Apaza emplazó a la Gobernadora Regional, al Alcalde Provincial y alcaldes distritales a demostrar su liderazgo y asumir, con hidalgua, la defensa de los intereses de Arequipa, exigiendo a Sociedad Minera Cerro Verde cumplir sus compromisos y suscribir el Convenio Marco interinstitucional por el desarrollo de Arequipa aceptado en agosto del 2006; de esta manera, se evitará los desplantes de la poderosa minera. En el mismo sentido, llamó a las organizaciones gremiales y sociales de Arequipa a asumir la defensa de los acuerdos de la Mesa de Diálogo del 2006 que fue producto de una sostenida movilización popular.

**“Sin luchas no hay victorias”**

Agradecemos su difusión

Arequipa 19 de noviembre 2015

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891